

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Respon siswa terhadap pembelajaran TIK dengan menggunakan multimedia interaktif cukup positif dilihat dari hasil angket berupa persentasi jawaban siswa yang dilakukan selama dan setelah proses belajar mengajar berlangsung. Hasil penelitian menggambarkan bahwa minat siswa terhadap TIK, dan kemampuan siswa dalam memahami materi TIK meningkat dengan menggunakan metode ini.
2. Pembelajaran Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) dengan menggunakan multimedia interaktif lebih baik jika dibandingkan dengan pembelajaran TIK dengan menggunakan metode konvensional. Hal ini disebabkan karena pembelajaran dengan menggunakan multimedia interaktif lebih memberi kesempatan pada siswa untuk menggali sendiri untuk paham mengenai materi yang sedang dipelajari dengan dimanfaatkannya berbagai sumber yang bisa digunakan sebagai sumber belajar.
3. Terdapat peningkatan pemahaman pemahaman baik pada kelas eksperimen maupun kelas kontrol, tetapi masih lebih unggul kelas eksperimen karena adanya perbedaan pada sumber belajar yang digunakan.

B. Saran

Hasil penelitian ini memberikan gambaran bagi semua pihak, baik siswa dan tenaga pengajar di SMA Negeri 1 Lembang. Pada ruang lingkup pendidikan formal, terdapat beberapa kendala dalam melaksanakan penelitian ini diantaranya adalah belum terbentuknya paradigma tentang penggunaan berbagai macam sumber dalam pelaksanaan proses belajar mengajar, karena pembelajaran masih terpaku pada metode konvensional. Berdasarkan pengalaman dalam penggunaan *multimedia interaktif* pada pembelajaran disekolah, penulis mencoba memberikan sumbang saran yang mudah-mudahan bagi pihak terkait diantaranya :

1. Untuk mencapai tujuan pembelajaran dan hasil belajara yang ingin dicapai oleh guru pada mata pelajaran Teknologi Informasi dan Komunikasi, guru hendaklah menggunakan berbagai macam sumber belajar karena akan menumbuhkan motivasi siswa serta mendorong terciptanya proses belajar mengajar yang efektif dan menyenangkan sehingga hasil belajar siswa akan meningkat.
2. Dalam kegiatan belajar dikelas X, guru hendaknya memberikan kebebasan kepada siswa untuk berekspresi dan mengembangkan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki pada setiap pembelajaran. Karena terbukti dengan menggunakan *multimedia interaktif* dalam pembelajarannya, siswa lebih memahami materi yang disampaikan.